

Rauschender Ernteball und viel Vergnügen

Kirchdorf feiert am Sonnabend

KIRCHDORF. Vorfreude in Kirchdorf: Am kommenden Sonnabend, 1. Oktober, steht wieder das Erntefest an – traditionell ein Feiertag, den Jung und Alt gleichermaßen genießen und sich nicht entgehen lassen.

Der ausrichtende Schützenverein hat die Planungen längst abgeschlossen, feilt aber noch an den letzten Feinheiten, damit das ansprechende Programm am Sonnabend für alle Feiernden ein voller Genuss wird.

Der Startschuss fällt um 15.30 Uhr an der Kirche: Erntewagen, geschmückte Bollerwagen und Kinderfahrzeuge machen sich auf den Weg zum Umzug durch den Ort. Besonderer Hingucker ist wieder die Kutsche des Erntekönigspaares. Außerdem ist auch wieder ein Veteranenwagen für „Fußkranke“ und Kinder ohne Fahrzeuge dabei.

Die jüngsten Teilnehmer des Umzuges (bis zwölf Jahre), die sich mit einem geschmückten Fahrzeug beteiligen, erhalten jeweils einen

Happy-Meal-Gutschein. Um 16 Uhr wird am „Pflegezentrum Kirchdorfer Heide“ eine Pause eingelegt, um sich vom Spielmannszug und den „Hobbydänzern“ unterhalten zu lassen. Weiterer Halt ist an der Schule um 17 Uhr vorgesehen (dort sind dann die Toiletten geöffnet).

Die Spannung wächst gegen 18 Uhr, wenn im Innenhof von „Baumann's Hof“ die Prämierung der Kinderfahrzeuge über die Bühne geht. Und dann wird es feierlich: Das Erntepaar und die Erntekrone halten Einzug in die Festscheune von „Baumann's Hof“. Nach einem kurzen Festakt münden die Feierlichkeiten in einen rauschenden Ernteball mit Musik von DJ Friedel Henke. Dass alle nach Kräften feiern können, garantieren unter anderem die Köstlichkeiten vom Pizzawagen, der Grill- und der Bierbude.

Für den Rücktransport der Kinderfahrzeuge und auch „fußkranker“ Gäste steht ein Shuttle-Service zur Verfügung. Am Sonntag, 2. Oktober, treffen sich die Kirchdorfer um 10 Uhr zum Erntedankgottesdienst in der St. Nikolai-Kirche.



AM SONNABEND wird in Kirchdorf wieder das große Erntefest mit Umzug und rauschendem Ball gefeiert.